

On pourrait à la rigueur lui reprocher la pénurie des indications écrites, principalement pour le nom des rues, mais cette lacune a été comblée dans une seconde édition que nous décrivons plus loin.

De chaque côté du plan et sur toute sa hauteur, une colonne de 0^m,20 de large, imprimée en typographie, contient des Remarques sur la ville de Lyon et l'Institution et l'Economie de l'Aumône Générale de Lyon, et Hospital de Nostre Dame de la Charité.

En tête se trouve la dédicace, par François de Masso.

« A MESSIEURS, Messieurs les Prevost des Marchands et Eschevins de la Ville de Lyon.

« Messire FRANÇOIS DE BAILLON, Chevalier, Comte de la Salle, Baron de Jons, Seigneur de Saillans et autres places, Capitaine Lieutenant de la Compagnie d'Ordonnance de M. le Comte de Mont-revel, Prevost des Marchands,

« LOVYS DU GAS, Seigneur de Bois Saint Just, Conseiller du Roy, Esleu en l'Eslection de Lyonnais, Messieurs HUGUES ANDRE, sieur de Fromente, MARC-ANTOINE MAZENOD, sieur de Pavesin, et CHARLES ROVGIER, Escuyer, Conseiller du Roy en la Seneschaussée et Siege Presidial de la Ville de Lyon, Eschevins de la Ville et Communauté de Lyon. »

Après les remarques, se trouvent les deux tables suivantes des églises et lieux principaux marqués par des lettres et des chiffres sur le plan :

« Table alphabétique des Eglises et Monastères.

« Saint Jean, Cath., A. — Saint Just, Egl. Collégiale, B. — Saint Paul, Egl. Colleg., C. — Saint Nizier, Egl.